



Generalstaatsanwaltschaft

Matthias Böttcher zum Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg ernannt

Die Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz des Landes Sachsen-Anhalt hat am letzten Freitag, dem 29.8.2025 Matthias Böttcher zum Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg befördert.

Matthias Böttcher (38), der in Bautzen geboren ist und in Halle/Saale lebt, ist bereits seit 1.1.2024 bei der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg tätig, nachdem er zuvor sechs Jahre bei der Staatsanwaltschaft Halle als Staatsanwalt gewirkt hat. Dort war er u. a. für die Verfolgung von Wirtschaftskriminalität tätig, hat aber auch internationale Rechtshilfeangelegenheiten übernommen.

Sein Aufgabengebiet bei der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg umfasst derzeit die Bearbeitung von Staatsschutzsachen, insbesondere Fälle von politisch motivierten Straftaten und extremistischen Gefährdern. Daneben bearbeitet er aber auch Zivilverfahren, in welchen die Generalstaatsanwaltschaft Verfahrensbeteiligte ist.

Als Sonderzuweisung hat er in den vergangenen 8 Monaten das äußerst umfangreiche Verfahren wegen des Anschlags auf den Magdeburger Weihnachtsmarkt zur Anklage gebracht.

Die Mitarbeiter der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg wünschen Matthias Böttcher alles erdenklich Gute in seinem neuen Amt und bei der Verrichtung der zukünftigen Aufgaben.

Klaus Tewes
(Pressesprecher Generalstaatsanwaltschaft Naumburg)

Impressum:
Generalstaatsanwaltschaft Naumburg
Pressestelle
Curt-Becker-Platz 6
06618 Naumburg (Saale)
Tel: 03445 28-1732
Fax: 03445 28-1700
Mail: presse.gensta@justiz.sachsen-anhalt.de
Web: www.gensta.sachsen-anhalt.de